



甲浦小学校 学校だより

NO. 10

令和5年11月27日

目標に向かってねばり強く探究する子どもを育てます

いこいの庭や校庭に赤や黄色の落ち葉が舞い、吹く風に冬の訪れが感じられる頃となりました。早いもので、2学期もあと1か月となりました。学校では、学習や生活のまとめの時期となります。子どもたちが落ち着いて生活できるよう全職員で子どもたちを見守っていきます。

子どもたちが寒さに負けず元気に過ごすことができますよう、保護者の皆様、地域の皆様には、今まで同様、ご理解とご協力よろしくお願ひします。

創立150周年記念式典

11月18日(土)に創立150周年を記念する式典を挙りました。

当日は、大森雅夫岡山市長や三宅泰司岡山市教育委員会教育長をはじめとして、地域の方々を中心に多くの来賓の皆様にご臨席いただきました。

子どもたちへの記念品贈呈や「タイムカプセル」で未来の自分への手紙を届けるイベント、光南台中学校プラスバンド部とKND ウインドアンサンブルによる演奏が行われ、記念となる1時間でした。

岡山市長様をはじめ多くの方がお祝いに駆けつけてくださった様子や地域の方からの寄付等から子どもたちは甲浦小学校が多くの方から大切にされていることを知ることができたと思います。

実行委員の皆様には、子どもたちが甲浦小学校を誇りに思える式典を計画・運営いただき感謝申し上げます。



大森市長による祝辞



三宅教育長による祝辞



記念品贈呈



タイムカプセル

記念植樹

150周年を記念した植樹を憩いの庭で行いました。数年後、子どもたちが大きくなった桜の木を見て、甲浦小学校を思い出してほしいと、地域の株式会社愛樹さんが計画してくださいました。

また、赤木自然林に一人一苗の桜を植樹しました。数年後、赤木自然林が桜色に染まるのを全員で楽しみにしています。



甲浦尋常小学校の記

全校朝会で、校長室に飾られている「甲浦尋常小学校の記」を子どもたちに紹介しました。朝会后、明治29年に建てられた旧校舍建築の由来が記されている貴重な資料を見るために、多くの子どもたちが、校長室へ訪れました。



考える子

避難訓練・引き渡し訓練ありがとうございました

11月8日(水)「地震後津波発生」を想定した避難訓練を行いました。地震発生とともに教室で、机の下に避難し、地震が収まると運動場へ避難しました。その後、津波警報発令の連絡を受けたと想定し、校舎3階へ移動しました。子どもたちは静かに整然と移動していました。

その後、警報解除後のお迎えを想定し、引き渡しの訓練にご協力いただきました。

海岸に近い学区です。日頃からどのように避難するか、ご家庭でもぜひ話題にしていだけたらと思います。

ALT

今年度外国語を担当していたALTのクリス先生に代わり、11月13日より、ビデオ先生が外国語を受け持ちます。

初日は、ビデオ先生の出身国であるインドの紹介や先生の自己紹介となりました。

どの学年でもクリス先生の指導のときと変わらず、英語に親しみながら学ぶことができていました。



考える子

1. 2年生活科見学, 3年社会科見学

10月25日に3年生が、社会科見学で岡山南消防署と岡山城、後楽園へ行きました。また、11月1日に1, 2年生が生活科見学で人と科学の未来館サイピア等へ行きました。

どの学年の児童も自分自身が学びの主体となり、自分で問題を発見し、解決策を見つけようとする事ができました。また、学校に戻ってからの振り返りでは、学んだことを実生活の様々な課題に適用し、より良い生活を創り出そうとする姿が見られました。



今月の読書ボランティア

今月も、読書ボランティアのみなさんが読み聞かせを行ってくださいました。どんな内容だったか、ご家庭でも聞いてみてください。

- たんぼぼ:「あいたくなっちゃったよ」
- 1-1 「シバ犬のチャイ」他
- 2-1 「とてもおきなさんまのひらき」他
- 3-1 「きみはほんとうにステキだね」
- 3-2 「いえでだ プヒビヒ」他
- 4-2 「ねことこり」

4-1, 5-1, 6-1は、ボランティアの方が、参加できなかったため読み聞かせはできませんでした。

クリーンアップ光南台のお礼

今年度も、公民館の活動と連携して取り組みました。保護者、地域の皆様にはお手伝いいただき、大変ありがとうございました。皆様の力で校内だけでなく学区の中がとてもきれいになりました。中学生とともに活動し、校区一体となつてごみのないきれいな学区にしようという意識も高まっているように思います。これからも大切に取り組んでいきたいと思っています。



車いすの寄付

おかやま信用金庫さんと地域の山泉建設株式会社さんより車いすの寄贈がありました。感謝申し上げます。

甲浦小学校の子どもたちにしっかり学びを深めてほしいとのことで、4年生での福祉に関する学習で体験的に学べるよう寄付してくださいました。

